



Gómez de Diego expone en Turquía la experiencia de Cantabria en la gestión de catástrofes naturales

 La delegada del Gobierno acudió invitada por la Asociación Europea de Representantes Territoriales del Estado

<u>Santander, 6 de mayo de 2024.-</u>La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha acudido, invitada por La Asociación Europea de Representantes Territoriales del Estado (AERTE), a las Jornadas sobre gestión de catástrofes naturales celebradas en Izmir (Turquía) entre el 2 y el 4 de mayo.

En su intervención, la delegada aprovechó para exponer cómo es la gobernanza de la gestión de las emergencias en situación de catástrofes naturales en España. En concreto, expuso cómo se organiza la actividad del servicio público que protege a las personas y bienes ante las emergencias y catástrofes por causas naturales, particularizándolo en la catástrofe natural ocurrida en Cantabria, en enero de 2019.

En esta tarea, tal y como explicó Eugenia Gómez de Diego, aunque la intervención inmediata es competencia de las Comunidades Autónomas y el Estado esté para apoyar estas actuaciones, el Sistema Nacional de Protección Civil es un "instrumento esencial para garantizar una respuesta coordinada y eficiente de todas las administraciones públicas".

En representación de España, además de Gómez de Diego, también participaron la subdirectora general de Relaciones Europeas e Internacionales, Silvia Negro, y la delegada del Gobierno en La Rioja, Beatriz Arraiz.

Qué es AERTE

La Asociación Europea de Representantes Territoriales del Estado (AERTE) promueve el intercambio de buenas prácticas relativas a las políticas públicas regionales y contribuye a la formación de sus miembros en materia de cultura administrativa y derecho comunitario. Entre sus miembros figuran países europeos (Francia, Bélgica, Alemania, Italia, Suecia, Finlandia, Noruega,

CORREO ELECTRÓNICO gabinete prensa.cantabria@correo.gob.es







Países Bajos, Polonia, Albania) y no europeos (Turquía, Marruecos). Algunos de ellos cuentan con asociaciones nacionales. Se celebra anualmente unas jornadas sobre temáticas relacionadas con cuestiones de interés en el territorio. Este año, la temática de las Jornadas son sobre gestión de catástrofes naturales.



Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin

necesidad de citar fuentes Notas de Prensa (mpt.gob.es)

